

Hebdomadaire

- Dimanche **Espace prière** dans le chœur à la fin du culte, temple, St-Blaise
- Lundi 7h15 **Ora et Labora**, moment de méditation et prière, chapelle, St-Blaise
- Mercredi 9h **Café de l'Amitié et du partage**, rencontres œcuméniques, centre paroissial, Cressier
- Vendredi 19h30 **BUZZ** (groupe de jeunes), en principe au foyer, St-Blaise - Infos: Gaëtan Broquet, animateur de jeunesse, gaetan.broquet@gmail.com

Prochains cultes

Dimanche 22 octobre

10h, culte, centre paroissial, Cressier

10h, culte, temple, St-Blaise

Bee Happy (début au culte) et garderie au foyer - La Ruche, voir programme sur site

Mardi 17 octobre

12h Repas à la cure de Marin

Inscriptions jusqu'au lundi midi

F. Messerli, 077 415 83 82, efmesserli@hotmail.com



Jeudi 19 octobre

17h15 JEUDIS Dieu, pour les enfants de la 3H à la 7H, centre paroissial, Cressier

19h15 Moment de prière pour la paroisse et le Conseil paroissial, cure, St-Blaise

Fête d'automne à Cornaux- Samedi 21 octobre dès 10h



Détail programme - voir site

Vous pouvez apporter vos pâtisseries maison sur place dès 9h - MERCI d'avance !



Verset du mois

"Voyez : le Père nous aime tellement qu'il nous appelle ses enfants, et c'est vrai, nous sommes ses enfants."

1 Jean 1 v 3 (version Parole de Vie)

Souper-ciné - Vendredi 27 octobre à Cressier

Dernière ligne droite (avant le 22) pour vous inscrire pour le repas et le magnifique film **"Presque"** !
auprès de Jocelyne Nourrice. Tél. : 032 757 11 03



Culte cantonal - dimanche 5 novembre à 10h à l'Espace Perrier de Marin



Détails programme et inscription pour services - voir site

Théâtre de la Marelle - Samedi 11 novembre - 20h au temple du Landeron

D'autres représentations ont lieu ailleurs dans le canton - voir site



Spectacle théâtral et musical - dimanche 19 novembre 17h au collège de Vigner de St-Blaise

D'autres représentations ont lieu ailleurs - voir site et **s'inscrire pour réserver sa place**



Prions avec foi et persévérance pour le Moyen Orient

Chers frères et sœurs de l'Entre-deux-lacs,

Suite à ma présentation au culte ces deux derniers dimanche, c'est la guerre entre Israël et le Hamas, avec la population civile de la bande de Gaza condamnée à la mort à petit feu. Pensons à eux et portons dans nos cœurs vers notre Seigneur les Juifs, les Palestiniens, les chrétiens des deux peuples, ainsi que les peuples qui les entourent.

Amitié, Jane Maire

